

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Acción de Ecopetrol tocó mínimo de \$1.595 en la Bolsa de Valores de Colombia y en Nueva York cayó -4%

Forbes Staff | noviembre 8, 2024 @ 2:11:04 pm



f Aunque la tendencia a la baja no es nueva, comenzó a empeorar el pasado 25 de septiembre cuando JP Morgan rebajó el precio objetivo de la especie de la compañía.

in Continúa la mala racha de la acción de Ecopetrol que este viernes tocó un mínimo de \$1.595 en la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, mientras que su ADR también fue castigado en la Bolsa de Valores de Nueva York con una caída de -4,18% a US\$7,35.

↖ Aunque la tendencia a la baja no es nueva, comenzó a empeorar el pasado 25 de septiembre cuando JP Morgan rebajó el precio objetivo de la acción de la compañía, en contravía de lo sucedido con el precio del Brent y de especies de otras petroleras como Petrobras.

De hecho, según un análisis de Alianza Valores, en ese momento mientras el precio del Brent alcanzó a registrar una valorización del 15%, lo que ocasionó un relle del 10% en las acciones de las petroleras globales, Ecopetrol en pesos se movió cero.

“La sensibilidad de los mercados refleja una sensibilidad hacia el nombre en específico (de Ecopetrol) tanto en el año corrido como desde junio de 2022”, señala.

¿La razón? Según los expertos, problemas de Gobierno Corporativo en la compañía en la que decisiones como **la no participación en una asociación con la OXY**, en Estados Unidos, fue tomada por el presidente Gustavo Petro, aunque la Junta Directiva ya había dado el visto bueno al proyecto **CrownRock**.

También le puede interesar: Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta renunciaron a Junta de Ecopetrol luego de que Petro tumbara negocio de Crownrock

A raíz del cambio del precio objetivo sugerido por JP Morgan, directivos de Ecopetrol se reunieron con un importante número de inversionistas en Nueva York y en un comunicado señaló que inversionistas y representantes de la banca internacional han expresado interés en los proyectos de la compañía.

“El precio de la acción, como un instrumento de renta variable, está influenciado por factores externos e internos, como: riesgo país (riesgo político-económico), riesgos específicos de la industria (reputacional, profundidad y liquidez de los mercados donde se negocia, resultados financieros y operativos de la empresa, incorporación de reservas, entre otros)”, señaló Ecopetrol.

Lo más visto

1. **Bogotá tiene nuevo centro empresarial en el occidente, con inversión de \$300.000 millones**
2. **Cómo Crepes & Waffles hizo un imperio culinario con un impacto que va más allá de sus restaurantes**
3. **El youtuber MrBeast enfrenta escándalo tras ser denunciado ante el FBI por canibalismo**
4. **Ecopetrol realizó con éxito prueba de producción de combustible sostenible de aviación (SAF) en Reficar**
5. **Innovación y sostenibilidad: El impresionante stand del Valle del Cauca en la COP16, un tributo a la biodiversidad**

Por ello, agregó, los análisis que se realicen sobre el valor de la acción de Ecopetrol en el mercado bursátil no pueden darse de forma aislada, sin incorporar la correlación y el impacto de las consideraciones mencionadas.

“Los recientes reportes de los analistas que siguen las acciones y títulos de renta fija de Ecopetrol y otros emisores en el mercado de valores local e internacional son una práctica habitual de mercado, y su recomendación de comprar o vender puede variar en el tiempo según sus consideraciones tanto del activo como de los factores externos que lo impactan”.

Ecopetrol cuenta con 10 analistas internacionales y 3 locales que, de forma objetiva, analizan permanentemente la industria, la compañía y el entorno en el que opera la Empresa y todos sus negocios, recordó la petrolera.

También le puede interesar: En los últimos dos años, las utilidades de Ecopetrol cayeron 68%. Estas son las razones

Más de Economía y Finanzas

noviembre 8, 2024

En octubre, la inflación mensual fue negativa en -0,13% y el dato anual bajó de 5,81% a 5,41%

El dato permitirá nuevas reducciones en la tasa de intervención del Banco de la República, que actualmente se sitúa en...

Por **Forbes Staff**



Relacionados



El S&P 500 supera los 6.000 puntos por primera vez en su historia tras victoria de Trump



El dólar en Colombia vuelve al terreno de los \$4.300



Avicultores colombianos avanzan en la apertura del mercado chino a las exportaciones de pollo



La Fed baja sus tasas 0,25 puntos y no anticipa efectos inmediatos por el triunfo de Trump

Recomendados



Editors' Pick

Cómo Crepes & Waffles hizo un imperio culinario con un impacto que va más allá de sus restaurantes



Emprendedores

Rappi, Mercado Libre y Nu, entre las fintech que más han 'formado' a fundadores de nuevas compañías en América



Economía y Finanzas

Cómo Huila se convirtió en el mayor productor de café de Colombia, con más de 27.000 mujeres cafecultoras



Actualidad

Los famosos que apoyan a Trump o Kamala rumbo a las presidenciales en Estados Unidos

Lo Último

Forbes Life



Se eleva a 212 el número de víctimas mortales por la Dana en Valencia, España

Por **Forbes Staff**



“No será necesario que Colombia importe gas natural en 2025”: Ecopetrol

Por **Forbes Staff**



“Ojalá tengamos más subsidios o por lo menos, ejecutemos”: CEO de Grupo Aval sobre la vivienda



Economía y Finanzas



Ecopetrol realizó con éxito prueba de producción de combustible sostenible de aviación (SAF) en Reficar

Por **Forbes Staff**

También te puede interesar

- El 'boom' de acciones internacionales en la Bolsa de Colombia que ha atraído más de 20.000 nuevos inversionistas en tres años
- El declive de los economistas
- Qué pasaría con el precio del Bitcoin si gana Trump o Kamala Harris: esto dicen los analistas
- Esta es la entremecedora audición de unos abuelitos que se vararon en la mitad del camino
- Nvidia destrona a Apple y se convierte en la empresa más valiosa del mundo



Este sitio utiliza cookies para mejorar tu experiencia. Al continuar navegando, aceptas su uso. Puedes deshabilitarlas desde tu navegador.

VER MÁS